
令和４年度鳥取大学振興協力会第１回総会 議事要旨 

 

【日 時】令和４年６月１４日（火） １３：３０～１５：００ 

【場 所】Zoom配信 

（主配信会場）地域価値創造研究教育機構１階 多目的室 

【出席者】別紙のとおり 

 

【議 題】 

１．令和３年度事業報告について 

資料に基づき、山下CDより説明があり、了承された。 

 

２．令和３年度決算報告について 

資料に基づき、山下CDより説明後、監査を行った田中監事及び八木監事より適正に処

理されていたことを確認した旨の報告があり、了承された。 

 

３．令和４年度事業計画を推進するにあたり、活動活性化に向けての提案 

資料に基づき、山下CDより説明があり、会員より以下の意見があった。 

・ブリリアントアソシエイツの福嶋氏及び愛進堂の山﨑氏より、今年は積極的に参加

したい。 

・千代エンジニアリングの清水氏より、オンラインだけでなくハイブリッドでの行事

実施がよいのではないか。また、個人情報には気を付けてほしい。 

・宝製菓の河越氏より、食品の商品開発を一緒に研究できたらと思う。 

意見交換後、安田会長より、提案について承認いただけるか出席者に確認して了承さ

れた。 

 

【その他】 

１．令和４年度事業スケジュール（案）について 

事業スケジュール（案）に基づき、松本CDより説明があり、了承された。 



 
 

 
 



 
 

以上 

 


